INFOBLATT AUSTAUSCH MIT INS ESTEVE ALBERT (SPANIEN)



SANT VICENÇ DE MONTALT

Die kleine Stadt, in der sich die Schule befindet, heißt Sant Vicenç de Montalt. Sie liegt ca. 43 km von Barcelona entfernt und befindet sich nah an der Küste des Mittelmeers. Die Einwohnerzahl liegt bei fast 6.000.

SCHULE

Die "IES Esteve Albert" wurde 2008 gegründet. Es ist eine kleine Schule, in der ca. 500 Schüler/innen und 40 Lehrer/innen lernen und lehren. Die Schule liegt auf einem Hügel, von dem aus das Mittelmeer zu sehen ist. Sie liegt in einer verkehrsberuhigten Zone.

Schulleiter seit Gründung der Schule ist Herr Enric Torres. Seit dem Schuljahr 2012/2013 wird Deutsch als Wahlfach (zweite Fremdsprache) unterrichtet.

PROGRAMM DER DEUTSCHEN SCHÜLER/INNEN

Die Schüler/innen übernachten und verbringen ihre Freizeit bei und mit spanischen Gastfamilien. Außerdem nehmen die Schüler/innen an verschiedenen Aktivitäten teil. Außerdem stehen auf dem Programm:

- sportliche Aktivitäten
- Teilnahme am Unterricht in der Partnerschule

 Besichtigung von Barcelona und einer weiteren Stadt

Im Laufe des Austausches werden die Schüler/innen Referate über Barcelona und die Geschichte halten. Zurück in Deutschland verpflichten sie sich einen Schaukasten über den Austausch zu gestalten.

Die deutschen Schüler/innen fahren i.d.R. immer die Woche vor den Osterferien (7-10 Tage Aufenthalt) und die spanischen Schüler/innen kommen voraussichtlich im Mai. Die genaue Terminierung des Austausches ist erst zum Zeitpunkt der Flugbuchung möglich.